



MONTREAL
CONGRESO DEL CIE
1-5 DE JULIO DE 2023
Las enfermeras unidas:
una fuerza para la salud global

Canadian
Nurses
Association



Association des
infirmières et infirmiers
du Canada

Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

¡El CIE y BBC Storyworks piden más historias de enfermería!

Montreal, Canadá; 3 de julio de 2023 – En la primera plenaria del Congreso del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) en Montreal, Canadá, BBC StoryWorks ha anunciado una segunda serie de sus potentes películas ganadoras de premios que ponen de relieve la labor ejemplar del personal de enfermería.

"Cuidando con coraje", una poderosa y ejemplar serie de programas realizados en colaboración con el CIE lanzada el 12 de mayo de 2022, ilustra historias de enfermeras que han ido más allá de su deber para prestar cuidados a sus pacientes en las circunstancias más difíciles.

Las películas muestran la valentía y la entrega del personal de enfermería en las primeras líneas de la atención de salud. Con entrevistas cautivadoras y secuencias intensas, "[Cuidando con coraje](#)" ilustra el papel fundamental que juega el personal de enfermería apoyando y transformando la vida de las personas y comunidades en las que vive. Gracias a estas historias, un amplio público mundial podrá comprender mejor los sacrificios realizados por el personal de enfermería, su liderazgo y el impacto de su trabajo en nuestra vida.

Los productores de la serie, Simon Shelley y Claire Small, han hablado sobre el notable impacto de las películas. El Sr. Shelley ha declarado: "Entre las personas que han visto las películas hay un 60% más de probabilidades de que consideren que el personal de enfermería tiene un papel transformador respecto a quienes no las han visto, lo cual es solo un parámetro puesto que lo verdaderamente importante para nosotros es que la serie está cambiando y cuestionando percepciones erróneas, además de mejorar la comprensión".

El Director General del CIE Howard Catton, que ha moderado la sesión, ha declarado: "Estas estimulantes películas celebran la increíble labor del personal de enfermería y su papel liderando el desarrollo del sector de la atención de salud y mejorando la salud de los pacientes. Muestran y cambian el mito de la enfermería, además de presentar a la profesión como la solución a los retos de la atención de salud. La evidencia muestra que estas películas cambian cómo las personas, en particular quienes toman las decisiones, ven a las enfermeras. Son transformadoras".

La renombrada enfermera consultora global Barbara Stilwell ha declarado: "Creo que Cuidando con coraje es una serie extraordinaria porque ilustra la complejidad de la enfermería. El personal de enfermería ha de recibir el reconocimiento que le corresponde por la profesión que representa. En los vídeos las enfermeras no ven a pacientes sino a personas, y tenemos que prestar atención a sus historias".

Ha declarado que en muchos países la enfermería tiene poco poder porque la población no entiende su labor. Ha comentado que las películas de Cuidando con coraje se pueden utilizar para ayudar a cambiar las ideas sobre la enfermería.

"Para nosotros es muy importante ver las cosas y darnos cuenta de que debemos enseñárselas a los demás porque te cautivan, no solo la mente sino también el corazón, lo cual es fundamental para llegar a personas a las que normalmente no podemos, como en el caso de quienes toman las decisiones y los políticos.

Hemos de mostrar estas películas a los demás y tenemos las cifras que las respaldan en relación con la práctica avanzada, nuestra labor en la comunidad y la diferencia que marca para la salud. Todo ello puede enganchar a la gente, es un medio poderoso y no debemos ignorarlo".

La Presidenta de la Asociación de Enfermeras de Jamaica, Heather McGrath, ha invitado a los realizadores de las películas a viajar a su país para producir una nueva serie: “El mensaje de estos vídeos es muy potente. En Jamaica tenemos establecida la figura de práctica avanzada desde 1977 pero aún estamos trabajando para conseguir la prescripción autónoma para las enfermeras de atención directa en el país. Creo que esta plataforma, que ofrece los vídeos al público, es una herramienta verdaderamente buena porque ni siquiera los proveedores de atención de salud, los gobiernos y las organizaciones no gubernamentales entienden la práctica avanzada. En el Caribe estamos luchando para que se nos reconozca y creo que esta es una gran oportunidad para nosotros”.

El Sr. Shelley ha comentado que él y su equipo quieren escuchar a las enfermeras de todas partes hablar de sus experiencias de enfermería con el fin de hacer más vídeos sobre sus colegas e historias estimulantes de su trabajo.

El Sr. Catton ha concluido animando a los delegados a ‘inundar la bandeja de entrada de BBC StoryWorks’ con sus ideas de películas para el futuro de la serie Cuidando con coraje.

El Congreso del CIE se está celebrando en Montreal, Canadá, del 1 al 5 de julio de 2023. ¡Para más información, visite <https://icncongress2023.org/es/> o siganos en las redes sociales!

* * *

Nota para los editores

El **Consejo Internacional de Enfermeras (CIE)** es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global.

Para más información, le rogamos se ponga en contacto con Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, escribiendo a madarasz@icn.ch
Tel.: +41 22 908 01 16

<https://www.icn.ch/es>